

Arras, le 19 juin 2019

Fête de la Musique à Arras : la Préfecture du Pas-de-Calais participe à l'édition 2019

A l'occasion de l'édition 2019 de la Fête de la Musique qui se déroulera le **vendredi 21 juin**, la préfecture du Pas-de-Calais accueillera trois ensembles musicaux qui se produiront sur le perron de la **cour Jean Moulin entre 19h et 22h**.

Le programme de la soirée est le suivant :

- 19h00 - 19h45 : l'ensemble vocal Polysong
- 19h50 - 20h50 : Orchestre Harmonique d'Arras
- 20h55 - 22h00 : Union Musicale des Cheminots de l'Artois

Les œuvres interprétées :

- par l'**ensemble vocal Polysong**
 - Dancing Queen (ABBA)
 - Cavalier seul (Juliette Armanet)
 - On se sait par cœur (Calogero)
 - Medley Balavoine
 - Creep (Radiohead)
 - Lolita (Alizee)
 - Medley Récré A2
- par l'**Orchestre d'Harmonie d'Arras**
 - La Grande Porte de Kiev de Modest Moussorgski, arrangé par Jean-Claude Amiot (extrait)
 - Os Passaros do Brasil de Kees Vlak, en 3 mouvements
 - Salvador Medley, arrangé par Elphège Proisy
 - Perez Prado, arrangé par Giancarlo Gazzani
 - Eldorado de Thierry Deleruyelle
 - Santana, arrangé par Giancarlo Gazzani
 - The Best of Charles Aznavour, arrangé par Roland Kernen.

Communiqué de presse



- par l'**Union Musicale des Cheminots de l'Artois**
 - Introduction : In the stone
 - Marche hongroise d'Hector Berlioz
 - La pierre rouge de Bert Appermont
 - Hurrricane in Havana de Ross Mc Grew
 - Ambiente del Tango de Marcel Chapuis
 - Las playas de Rio de Kees Vlak
 - Bis : « Mambo » de Wonderful Town